



## **Oberspiesheimer ...genau meine Musik**

Fränkisch-bayrische Lebensfreude gepaart mit mitreißender Musik - das ist das Markenzeichen der Oberspiesheimer, die keine Grenzen kennen, wenn es darum geht, die Menge zum Feiern zu bringen.

Egal ob Weinfest, Oktoberfest, Schützenfest oder das private Firmenevent - die zehnköpfige Partyband weiß, wie man für gute Stimmung sorgt und Menschen begeistert. Mit einem Repertoire, das nahezu alle Stilrichtungen bedient, ist für jeden Geschmack etwas dabei. Von der Party-Blasmusik bis hin zu aktuellen Hits aus den Charts spielen sie alles live. Die Vielseitigkeit der Band begeistert dabei immer wieder aufs Neue.

Mit ihrer energiegeladenen Bühnenpräsenz und ihrem mitreißenden Showprogramm schaffen es die Oberspiesheimer jedes Mal, das Publikum ausgelassen zu unterhalten. Ihre Auftritte sorgen für unvergessliche Momente und lassen die Zuhörer nach dem Auftritt mit einem Lächeln im Gesicht oder mit einem Ohrwurm zwitschernd nach Hause gehen. Wer sie einmal live erlebt hat, wird verstehen, warum sie zu den gefragtesten Partybands der Region gehören.

Kontaktiert uns und erlebt selbst, wie die Musiker auch eure Party zu einem unvergesslichen Ereignis machen!